

M-20 17018877

07-1-18

München, 25.06.2018

Antrag

Der Bezirksausschuss möge folgendes beschließen:

Das Kommunalreferat wird gebeten für die Streetwork Neuperlach dringend neue Räumlichkeiten zu suchen und notfalls anzumieten.

Die Räumlichkeiten am Gustav-Heinemann-Ring sind nur noch zeitlich begrenzt und für die Ausführung der Tätigkeit nicht mehr geeignet. Ein Anschluss für das Telefon und Internet ist nicht mehr vorhanden. Telefon und Internetanschluss sind aber notwendige Arbeitsmittel u. a. damit die Erreichbarkeit der Streetworker auch gewährleistet ist. Zur Zeit sind Räumlichkeiten im Bürogebäude Albert-Schweitzer-Straße 64 – 66 wieder frei.

